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Наши претензии к МТС

Областное совещание председателей колхозов.

Из речи тов. В. Н. Мыльникова, председателя
колхоза имени Сталина, Переславского района

Дополнительные возможности, созданные укрупнением нашей артели, позволили колхоз
никам в 1950 году своевременно справиться с сенокошением и уборкой хлебов, а также
рассчитаться с государством по всем поставкам сельскохозяйственных продуктов. В настоящее
время выполнен план развития животноводства по поголовью скота. Полностью засыпаны
семена зерновых.

Укрупнение артелей потребовало широкого применения техники в сельском хозяйстве. Этого
не поняли руководители Переславской МТС, к которым мы имеем большие претензии.

По договору МТС должна была намолотить нам 150 тонн зерна, произвести скашивание
клеверов и их послеукосное боронование. Что же она сделала? Намолотила в конце минувшего
года лишь 60 тонн зерна.

Наша МТС имеет хорошее техническое вооружение. Я понимаю, что машины нужно
ремонтировать, но из целого парка наверняка нашлись бы исправные молотилка и трактор,
которые следовало 5—6 дней задержать на работе и закончить обмолот.

Почему не проведено послеукосное боронование клеверов — одно из сильнейших средств
повышения урожайности многолетних трав?

— Работа не выгодная, трактористы пережигают горючее, — таков ответ руководителей
станции.

Такое, мягко выражаясь, несерьёзное отношение к выполнению договоров со стороны МТС
в дальнейшем нетерпимо. Пора понять, что в новых условиях мы, руководители колхозов
и МТС, должны работать по-новому.
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